

Undang-Undang Dasar Republik Indonesia 1945 disebutkan - tentang cita-cita bangsa Indonesia yang diantaranya ada lah mencerdaskan kehidupan bangsa dan cita-cita tersebut terealisasi dengan menetapkan Undang-Undang RI nomor 2 tahun 1989 tentang sistem pendidikan nasional yang dijelaskan dalam bab II pasal 4 bahwa : " Pendidikan nasional - bertujuan mencerdaskan kehidupan bangsa dan mengembangkan manusia Indonesia seutuhnya, yaitu manusia yang beriman dan bertaqwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan berbudi pekerti luhur, memiliki pengetahuan dan ketrampilan, kesehatan jasmani dan rohani, kepribadian yang mantap dan mandiri , serta rasa tanggung jawab kemasyarakatan dan kebangsaan . 2)

Berbicara mengenai pendidikan sebagai suatu sistem, tentunya tidak bisa lepas dari keberadaan orang tua sebagai salah satu faktor yang ikut menentukan keberhasilan suatu pendidikan itu sendiri, oleh karena itu kondisi orang tua sangatlah berpengaruh terhadap prestasi belajar siswa. Sebagaimana yang telah dikatakan oleh Tim Dosen FIK IKIP Malang dalam bukunya : " Status sosial - orang tua pada suatu ketika dapat menentukan sikap mereka terhadap pendidikan. Status akademis akan menentukan kemampuan orang tua dalam memberikan informasi tentang ba

2). Undang-Undang RI Nomor 2 Tahun 1989, Tentang SPN, Aneka Ilmu, Semarang, 1992, Hal : 4.

han pelajaran sekolah yang diperlukan oleh anak yaitu bimbingan pendidikan yang mungkin dapat diberikan oleh orang tua. Status ekonomi orang tua banyak menentukan dalam menyediakan sarana yang diperlukan oleh anak dalam menelaah pelajaran di sekolah, dari soal makanan sampai ke buku-buku pelajaran . 3)

Pada umumnya apabila tingkat pendidikan orang tua tinggi dan kesejahteraan keluarga terpenuhi, maka orang tua dapat memenuhi kebutuhan dan fasilitas belajar anak sehingga prestasi yang diraihnya tentunya akan lebih baik . Namun bagi orang tua yang berpendidikan rendah dan kesejahteraan keluarga belum terpenuhi, maka sedikit banyak akan mempengaruhi prestasi belajar anak dan cenderung mengarah pada penurunan prestasi belajar anak. Oleh karena itu hendaklah orang tua bisa memenuhi semua kebutuhan sekolah anaknya agar dapat meraih prestasi yang lebih baik. Atas dasar inilah penulis ingin meneliti lebih dalam lagi, dengan mengadakan penelitian yang berjudul : " Pengaruh Kesejahteraan Keluarga Terhadap Prestasi Belajar Siswa Dalam Bidang Studi Pendidikan Agama Islam Di SMUN I Krembung Sidoarjo " .

3). Tim Dosen FIK IKIP Malang, Pengantar Dasar - Dasar Pendidikan, Usaha Nasional, Sby , Hal : 194.

Jadi dari penegasan istilah-istilah yang terdapat dalam judul penelitian tersebut, maka penulis dapat mengambil suatu pengertian dari penegasan judul tersebut, bahwa yang dimaksud dengan judul tersebut adalah suatu daya yang ada atau muncul dari keadaan sejahtera, kesenangan hidup atau kemakmuran hidup ibu bapak dengan anak-anaknya terhadap - suatu hasil yang dicapai dari proses dimana tingkahlaku (dalam arti luas) ditimbulkan oleh orang yang belum dewasa dan sedang berada dalam masa - perkembangan menuju kedewasaannya masing-masing dalam mata pelajaran pendidikan agama Islam di kelas II1 sekolah menengah umum negeri I Krembung Sidoarjo - propinsi Jawa Timur .

D. Ruang Lingkup Pembahasan

Ruang lingkup pembahasan ini dimaksudkan untuk membatasi masalah penelitian agar tidak terlalu luas, tetapi sesuai dengan apa yang dimaksud. Sebagaimana yang telah diuraikan diatas bahwa yang dimaksud dalam penelitian atau pembahasan ini adalah pengaruh kesejahteraan keluarga terhadap

Bab II Tinjauan Teoritis

Dalam bab ini terdiri dari tiga sub bab yaitu pertama menguraikan tentang kesejahteraan keluarga, yang meliputi tentang pengertiannya, fungsi-fungsi keluarga sejahtera, tahapan dan indikator keluarga sejahtera dan langkah-langkah pembangunan keluarga sejahtera. Kemudian yang kedua menguraikan tentang prestasi belajar Pendidikan Agama Islam yang meliputi pengertian, beberapa pandangan tentang teori belajar dan faktor-faktor yang mempengaruhi prestasi belajar. Dan yang ketiga menguraikan tentang pengaruh kesejahteraan keluarga terhadap prestasi belajar siswa dalam bidang studi Pendidikan Agama Islam.

Bab III Laporan Hasil Penelitian

Dalam bab ini terdiri dari tiga sub bab yaitu pertama menguraikan tentang gambaran umum obyek penelitian, dari gambaran umum ini dapat diperoleh data tentang keadaan SMUN I Krembung Sidoarjo. Kemudian yang kedua menguraikan tentang penyajian data, dari sini dapat diketahui tentang kesejahteraan keluarga siswa dan prestasi belajar siswa. Dan yang ketiga berisi tentang analisa data, sub bab ini menguraikan tentang analisa data secara sta-

